

## Skiklubversammlung vom 17. November 1940.

Am Sonntag den 17. Nov. vor der  
Hölzer war Skiklubversammlung. Der Präsident eröffne-  
te die Versammlung, indem er den Vereinsmitgliedern  
für die Arbeit in den zwei verflossenen Vereinsjahren  
dankte. Es folgte dann Kassabericht von Hellie Olois.  
Nachher fanden die Würzeln des Vorstandes statt.  
Gewählt wurden, als Präsident Ehrlicher Heinrich, Vizeprä-  
sident Minnig Oskar, Kassier Hellie Olois, Aktuar  
Funkof Konrad, Materialverwalter Hjelzen Rudolf. In  
fröhlicher Miene verließen wir dann das Schullianus.

Der Präsident:  
*Hjelzen*

Der Aktuar:  
*Funkof Konrad*

## Skiklubversammlung vom 15. Dez. 1940.

Am Sonntag den 15. Dez. nach der  
Hölzer war Skiklubversammlung. Es wurde abgemacht,  
dass jedes Vereinsmitglied seinen Anteil am Vermö-  
gen des Skiklubs verliert, falls er den Jahresbeitrag  
nicht bezahlt. Ferner wurde gesprochen über das  
Skirennen am St. Stephan. Durch die Anzahl Meinen  
verschiedenheiten kamen wir nicht zu einem sicheren  
Entscheid. In der Hoffnung, dass uns die kommen-  
den Dezember Tage mit einem deutlichen Haufen  
Schnee beschicken gingen wir nach St. Mois.

Der Präsident  
*Hjelzen*

Der Aktuar  
*Funkof Konrad*

## Kurzer Bericht über die 2 verflossenen Vereinsjahre. 1941

Wieder sind zwei Vereinsjahre verflossen. Obwohl unser V. in den zwei verflossenen Jahren wenig zu leisten vermochten wir doch noch geistreiche Rennen zusammen. Wir schen einen Rückblick auf die verflossene Zeit.

Am 26. Fez 1941 war St. Stephanusrennen. Die Schneeverhältnisse waren an diesem Tage ziemlich gut. Obwohl die Precher an diesem Tage auch ohne Schmiede in hunderten Eile dahinrasteten war manches seines schlimmsteres entsteckt. Nach dem gemütlichen Abend - da dann manches schlechte Läune vorzeigte, eine böse Zukunft ins Auge blickend. Trotzdem diese Abende manche Spannung herbei rief, wünschen wir sicher alle einen solchen zu verleben.

Am zweiten Sonntag Februar hielten wir das Klubrennen ab. Die lange Abfahrt aus der Alpe nutzte unsere Gleiters aber, so dass wir sehr erneidet ins Dorfankommen.

Im Mai wurde unsere Klasse von einer galoppiierenden Schwindel nicht besetzt. Das Preiskegeln ergab einen Reinertrag von 50.- Fr. herum.

Der Sommer 1942 brachte wenig Neues für unseren Skiklub. Der Winter fand etwas spät ein und somit konnte man nicht viel wenig unternehmen werden. Im Januar wurden der grosse Teil unserer Vereinsmitglieder in den Zivilen. Obwohl auch dort manche Erstrücktionen erlitten wurden über das Skifahren, so fehlte doch die innige Zusammenarbeit und pflegen einer neuen Kameradschaft gegen Ende Januar zum Skiklubrennen, das bei einem d

der Generalversammlung des Vereins am 29. 8. 1881 zu Aarau

Der Präsident:  
Grobell.

Der Obmann:  
Johof Krebs

### Kürzer Bericht über das Jahr 42 auf 43.

Ohne Ende hält der wütende Weltkrieg <sup>an</sup>. Immer wieder werden immer mehr Soldaten in den Dienst gerufen. Demzufolge blickt das Vereinsleben still. Wir aber hoffen auf eine bessere Zukunft. Bei den Neuwahlen blickt der alte Vorstand.

Der Präsident:  
Grobell.

der Obmann:  
Johof Krebs

### Kürzer Bericht über das Jahr 44.

Das verflossene Jahr zu brachte wenig Neues im inneren Vereinsleben. Es wurden nur 3 Versammlungen abgehalten. In der ersten Versammlung diskutierte man über den Transport der Theaterbühne aus der Alpe. Man aber kam nicht zu einem geeinten Entschluss. In der zweiten redeten wir über unser Besitzverband. Einzelne waren dafür, diesem wieder beizutreten. Es wurde darüber nicht abgestimmt. Im Sommer fand ein lustiges Alpfest statt. Festlich gegen Mittag noch nicht in aller Härte, nicht in aller Ehre Musik klang, fand das Fest schon, dank dem feurigen Walliser troffen einen gemütlichen Verlauf. Konzertstücke sind kleine Wallau, brachte dann einen solchen aus am diesen Tag. Aber Einigkeit in Zukunft haben

überbrückt das Eine zu dem andern Ufer. Wir hoffen,  
dass unserem Verein noch viele solche Tage beschieden  
sein werden. Das Klubturnen findet im Januar bei den günstigen  
Schneeverhältnissen statt. Der Präsident:

Der Aktua

reise steht.

Imhof Max.

Skiklupversammlung vom 3. Dez. 1944.  
und kurzer Jahresbericht!

Gruppen war unfeierliches Decemberwetter, als sich die Mitglieder unseres Vereins, in der heimelig warmen Schutzhütte voran Herr Vereinspräsident Eichholzer Heinrich eröffnete die Versammlung, indem uns alle herzlich willkommen hieß. Gleich darauf eröffnete er den Herrn. Ob und Kassier des Hauses, zum vorlesen des Protokolls und zur Rechnungsabfertigung 1943/44. Beides wurde dankend aufgenommen und genehmigt. Weiter der unserem Vereinsmitglied Großrat Auxilius Stucky das Wort eröffnet; welches in markanten Sätzen Sinn und Zweck des Skisportes erläuterte. Der Skisport dient zur Entspannung nach des Tages Mühsal und Plagen, ferner zur Hebung der Seelenstimmung und zum Zusammenhalten in der Gemeinde. Der Fortgang wurde mit Beifall aufgenommen und verankt.

In geheimer Abstimmung wurde der Protokoll teils bestoagt, teils von bestem Anerkennung aus den Händen: Eichholzer Heinrich, Präsident; Ninnig Oskar, Vizepräsident; Bittelb. Richter, Kassier; Imhof Max., Materialien; und Unterzeichneter als ber. Nach reicher Diskussion betraf weiterer Vereinsaufbau und Nutzbarmachung der Theatralverbühne wurde eine Kommission gewählt, bestehend aus den Herren Stucky Albert, Eichholzer Albert; und Ninnig Oskar. Diese werden dafür sorgen, dass die Bühne irgendwie einzustragen vermögen wir, und zum Nutzen des Vereins erhalten bleibt. Nach folgte ein kurzes Abschiedswort des Präsidenten hierauf die Versammlung schloss.

Am 2. Februar wurde bei regnerischem Wetter das Skilopenrennen abgehalten.